

PRESENTACION

Allpachis, con este número Pastores, Llamas y Alpacas, reanuda contacto con sus suscriptores y lectores. Dificultades económicas y cambios en la dirección del IPA no han permitido hacerlo en tiempo oportuno. Pedimos disculpa por esa interrupción y esperamos poder, en los próximos meses, publicar los números correspondientes a los años 1976 y 1977.

El presente número fue preparado conjuntamente por Juan M. Hugues en nombre del IPA y por Jorge Flores, encargado del CEA. Jorge Flores seleccionó los artículos que componen esta entrega. Agradecemos su generosa colaboración.

No queremos terminar sin agradecer también a Juan—M. Hugues por la labor desarrollada durante el tiempo en que presidió a los destinos de la revista. Ojalá sea posible mantener la calidad a la cual él nos acostumbró.

H.—O. Urbano